



Pièces	5 Pièces
Superficie	164 m²
Référence	GP300-JULIETTE
Prix	490 000 €

Chateauneuf-Villevieille

Maison à vendre (06390)

Chateauneuf villevieille : rare, venez Découvrir "juliette" dans un petit domaine fermé de 2 lots, cette superbe propriété, idéale pour une famille, en position dominante et au calme absolu. Belle opportunité, sur un terrain d'environ 650m² composé d'une belle villa de 164m² en bon état avec piscine 5p sur 2 niveaux qui se compose comme suit : au rdc une pièce de vie avec cheminé de 47m², une entré de 11m², une chambre parentale avec salle d'eau et toilette de 20m², une chambre 11m², toilette, une buanderie, le tout donnant sur une superbe piscine, terrasse et cuisine d'été avec vue ...

Chateauneuf villevieille: rare, come and discover "juliette" in a small closed domain of 2 lots, this superb property, ideal for a family, in a dominant position and in absolute calm. Great opportunity, on a plot of approximately 650m² consisting of a beautiful villa of 164m² in good condition with 5p swimming pool on 2 levels which is composed as follows: on the ground floor a living room with fireplace of 47m², an entrance of 11m², a master bedroom with shower room and toilet of 20m², a bedroom of 11m², toilet, laundry room, all opening onto a superb swimming pool, terrace and summer ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

